



www.mg.co.id

## Mane Terkesan dengan Bayern

MUNICH (IM) - Sadio Mane mengemukakan alasan-maunya mau bergabung dengan Bayern Munich. Nampaknya keramahan penggemar dan klub memainkan peran penting. Pemain asal Senegal itu menyebarkan ke Bavaria setelah ditebus dari Liverpool dengan kesepakatan yang bisa mencapai 41 juta Euro. Di Bayern, Mane setuju meneken kontrak berdurasi tiga tahun, hingga 2025.

Mane telah menjalani sesi latihan bersama rekan-rekan setim barunya. Mantan pemain RB Salzburg dan Southampton tersebut dijadwalkan akan melatoni tur pramusim ke Amerika Serikat, yang akan dimulai pada 20 Juli nanti. Dalam wawancara sesaat setelah bergabung Bayern Munich, penyerang berusia 29 tahun itu mengaku tertantang dengan proyek klub. Adapun alasan lain di balik kepindahannya ke Allianz Stadium.

"Latihannya sangat bagus, saya menikmatinya dan begitu pula dengan pemain-pemain lain. Saya sangat gembira bisa berada di sini. Ini adalah hari pertama kami bersama dan saya menantikan untuk memulai musim. Saya pernah bertemu

mereka sebelumnya, dulu sebagai lawan. Sekarang kami rekan setim dan saya senang bisa mengenal mereka," ungkap Mane kepada FCBrv.

Mane menegaskan, keberadaan orang di sekitar membuatnya begitu termotivasi di Bayern. "Ketika saya masih tinggal di Salzburg, saya sering berkunjung ke Munich. Orang-orangnya penuh hormat dan menyenangkan. Itu sangat membuatku terkesan dan memainkan peran penting untukku. Orang-orangnya menyambutku, terutama di sini di klub, yang memberiku dorongan motivasi lain," ujarnya.

Sadio Mane mengakhiri enam tahun berkostum Liverpool setelah mengemas 120 gol dan 48 assist. Mane akan membantu Bayern Munich dalam mempertahankan gelar juara Bundesliga dan bersaing di Liga Champions.

Mane mengatakan, "Saya sangat senang bisa berjumpa dengan rekan-rekan setim baru ini. Saya sangat gembira bisa berada di sini. Ini adalah hari pertama kami bersama dan saya menantikan untuk memulai musim. Saya pernah bertemu



SADIO MANE  
Pemain Bayern Munich

## Jesús Utamakan Kebersamaan Tim

LONDON (IM) - Gabriel Jesus diprediksi sebagai rekrutan penting Arsenal musim ini. Namun, Jesus tak mau menonjol sendirian di tim. Ia bakal tampil dengan mengedepankan kerja sama yang solid dengan rekan setim.

Jesus direkrut Arsenal dari Manchester City pada bursa transfer musim panas ini. Penyerang asal Brasil itu diharapkan menambah daya ledak lini depan Meriam London yang kehilangan Pierre-Emerick Aubameyang dan Alexandre Lacazette dalam dua jendela transfer.

Jesus langsung unjuk gigi dalam penampilan perdananya bersama Arsenal di laga pramusim melawan Nurnberg. Dia hanya butuh waktu 90 detik untuk membuka keran golnya dan mencetak total dua gol untuk membantu Arsenal menang 5-3.

Meski demikian, ia tidak berambisi untuk jadi pemain yang paling menonjol di antara rekan-rekannya di Arsenal. "Saya tidak ingin jadi superstar. Saya cuma ingin main, masuk lapangan, dan membantu teman-teman setim, seperti sebuah keluarga kami harus melakukannya bersama-sama. Saya di sini tidak untuk menjadi tokoh utama. Saya di sini

untuk membantu, belajar bersama orang-orang ini dan juara bersama," kata Jesus seperti dilansir Evening Standard.

Gabriel Jesus gembira dengan sambutan yang dia dapat di Arsenal. Meski baru bergabung, pemain berusia 25 tahun itu sudah merasa seperti di rumah sendiri. "Saya sudah menyelesaikan empat atau lima hari bersama dengan pemain lain dan saya hanya ingin berterima kasih kepada semua orang di Arsenal karena mereka membuat saya seperti di rumah sendiri," kata Jesus.

Manajer Mikel Arteta berharap performa Jesus bisa meningkat lagi. "Energi yang luar biasa. Dia antusias sekali, selalu tersenyum, selalu bicara dengan rekan-rekannya dan saya rasa dia bisa memberikan level berbeda untuk tim dari segi semangat, komitmen, dan antusiasme. Saya rasa ini sangat bagus," kata Mikel Arteta di situs resmi Arsenal.



GABRIEL JESUS  
Pemain Baru Arsenal



Angel Di Maria (kanan) dan pelatih Juventus Massimiliano Allegri.

## Juventus Dituntut Lebih Kompetitif

Setelah memenangi gelar juara Liga Italia sembilan kali berturut-turut, Juventus meredup dengan finis keempat di dua musim terakhir.

TURIN (IM) - Juventus akan diperkuat Angel Di Maria di musim depan. Dan sangat besar kemungkinan Paul Pogba akan menyusul. Dengan skuadnya sekarang, Juve dituntut harus bisa bersaing di Serie A dan Liga Champions.

Bianconeri baru saja resmi menggugat Di Maria secara gratis setelah menghabiskan kontraknya di Paris Saint-Germain. Ini akan menjadi pertama kalinya bagi winger Argentina itu merumput di Italia.

Sementara terkait Pogba, bila kepindahannya berjalan mulus ke Allianz Stadium, itu artinya untuk kali kedua ia memperkuat Juve. Mengingat reputasi Di Maria dan Pogba, Juventus secara teori akan lebih kuat. Mantan bintang Juventus

dan timnas Italia Gianluca Zambrotta mengatakan, si Nyonya Tua harus mampu bersaing lagi dalam perebutan Scudetto dan Liga Champions 2022/2023.

"Juventus pastinya akan harus memainkan kejuaraan yang berbeda karena mereka harus kembali kompetitif, tidak hanya di Italia tapi juga di Eropa. Dan mereka harus langsung melakukannya dan tidak cuma sedikit karena mereka tidak bisa menunggu lagi," sahut Zambrotta dilansir Stats Perform.

Setelah memenangi gelar juara Liga Italia sembilan kali berturut-turut, Juventus meredup dengan finis keempat di dua musim terakhir. Sedangkan di kompetisi Eropa, Juve paling banter melaju sampai perempatfinal dalam lima musim se-

jak menjadi finalis pada 2017.

Bianconeri dinilai bakal lebih fantastis jika bisa merekrut Christian Pulisic. Juventus dinilai masih butuh tambahan di sektor sayap. Terlebih, kondisi Federico Chiesa masih diragukan kembali optimal usai dihajar cedera ligamen. Mantan bek Juventus, Giorgio Chiellini, menilai bekas klubnya masih butuh winger. Kebetulan, si Nyonya Tua dikaitkan dengan Pulisic belakangan ini.

Pulisic, yang kini membela Chelsea, kabarnya siap dilego ke Juventus. Pemain Amerika Serikat itu kabarnya ingin disertakan The Blues sebagai bagian dari transfer Matthijs de Ligt.

Chiellini mengaku baru mendengar rumor terkait Pulisic. Namun, Chiellini menilai Pulisic bisa menjadi tambahan yang pas bagi Juventus.

"Jujur, saya baru dengar soal ini. Tapi, saya pikir Juventus butuh winger seperti Pulisic. Ia sangat bagus. Saya pikir ketika dia datang dan bermain, ditambah dengan cederanya Chiesa, dia akan bisa bermain

pada bulan-bulan pertamanya," kata Chiellini kepada ESPN Futbol Americas.

Menurutnya, kedatangan Di Maria dan Pulisic bakal menjadi rekurutan yang sangat bagus bagi Juventus. "Dengan kedatangan Angel Di Maria, Christian Pulisic akan menjadi winger fantastis ketiga di Juventus. Dia akan berkembang dari tahun ke tahun. Dia melewatkan musim yang luar biasa di Chelsea," kata Chiellini, yang musim ini melanjutkan karier ke Los Angeles FC.

Di Chelsea, Pulisic belum bersinar sejak direkrut dari Borussia Dortmund pada 2019. Ia sudah bermain 114 kali dan membuat 25 gol serta 18 assist, dengan turut membantu memenangkan gelar Liga Champions, Piala Super Eropa, dan Piala Dunia Antarklub.

Sementara Gianluigi Buffon memuji transfer Di Maria ke Juventus. Mantan kiper Juventus itu menilai si Nyonya Tua mengambil langkah hebat. Dengan kontrak satu tahun, Di Maria diharapkan jadi solusi

jangka pendek untuk Juventus di lini serang.

Selama berseragam PSG, Angel Di Maria mencetak 93 gol dan 119 assist dalam 295 kali penampilan di semua kompetisi. Buffon pun yakin Di Maria akan bersinar di Serie A.

"Dia selalu berada di bawah bayang-bayang dan sejujurnya saya tidak pernah mengerti kenapa, dia tidak perlu iri dengan siapa pun, sepakbola mengikuti logika yang tidak selalu bisa dipahami. Kita bicara soal pemain top, tapi juga mampu mengorbankan dirinya untuk teman-teman setim. Ini rekurutan luar biasa, apalagi gratis. Saya punya feeling dia belum sepenuhnya dihormati di Italia, tapi mereka akan menyadari nilainya," ujar Buffon kepada La Stampa.

Tapi bagaimana pun, persaingan di Liga Italia dan Liga Champions musim depan, lebih sengit lagi. Para pemain baru Juve, harus segera membuktikan diri. Itu artinya pelatih Massimiliano Allegri harus lebih jeli meramu timnya. ● vdp

## Haaland Kenakan Nomor 9 di City

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland akan memakai nomor punggung 9 di Manchester City. Ia mewarisi nomor punggung 9 dari Gabriel Jesus. Seperti diketahui, nomor punggung 9 di City tak berpemilik usai Jesus dilepas ke Arsenal.

Iu berarti Haaland akan memakai nomor punggung yang sama dengan yang ia kenakan di Borussia Dortmund. Striker asal Norwegia itu berjanji melanjutkan ketajamannya bersama The Citizens.

"Saya senang diberi nomor 9. Ini sudah jadi bagian dari cerita saya selama dua tahun terakhir, baik di klub dan tim nasional dan saya ingin melanjutkannya di City. Ini adalah kaus yang diinginkan setiap striker dan bisa mengenakannya di salah satu klub terbaik di dunia adalah mimpi yang jadi nyata. Saya tidak sabar untuk segera mulai," ujar Haaland seperti dilansir Mirror.

Haaland direkrut City dari Dortmund senilai 51 juta Poundsterling. Striker berusia 21 tahun itu menandatangani kontrak sampai 2027.

Ia tampil tajam bersama Dortmund, mencetak 86 gol dalam 89 kali penampilan selama 2,5 tahun di Bundesliga.

Haaland mengaku sudah lihat dan pelajari gaya main City, ada satu pemain yang begitu dipujinya. Pemain itu adalah Phil Foden. Beberapa kali Haaland memang terlihat berbincang dengan Foden kala Manchester City menghadapi Borussia Dortmund dalam beberapa musim terakhir di Liga Champions.

Dilansir dari situs resmi Manchester City, Haaland begitu kagum dengan permainan

Phil Foden. Apalagi, Foden juga masih muda. "Seperti yang saya katakan, saya telah menonton banyak pertandingan City dan sejauh yang saya ingat adalah Phil Foden. Dia pemain luar biasa, masih muda, dan punya bakat. Dia akan terus berkembang," tuturnya.

Foden sendiri sudah mengisi skuad utama Manchester City musim lalu. Dirinya bermain di pos penyerang sayap, bisa juga jadi false nine. Maka, patut ditunggu seperti apa kolaborasi antara Haaland dengan Foden demi kehebatan City. ● vit



ERLING HAALAND  
Pemain Man City

## Rumit, Karier Saul di Chelsea

MADRID (IM) - Saul Niguez mengakui kariernya di Chelsea berjalan rumit. Namun, ia meyakini itu tetapi pengalaman berharga untuk melanjutkan kariernya di Atletico Madrid. Pemain berusia 27 tahun itu dipinjamkan Atletico ke Chelsea di sepanjang 2021/2022. Akan tetapi, Saul tidak mendapatkan kesempatan bermain sesuai harapannya.

Saul hanya bermain selama 1.409 menit dalam 26 pertandingan, atau rata-rata 48,58 menit per pertandingan. Saul hanya 10 kali dimainkan di Premier League dan hanya tiga kali bermain penuh bahkan tiga kali tidak masuk skuad Chelsea. Usai peminjamannya selesai, Saul kembali ke Atletico Madrid di tengah rumor ketertarikan AS Roma. Saul mengungkapkan, pengalamannya di Chelsea telah meningkatkan kualitas dirinya.

"Saya menantikan kembali ke rumah dan saya sangat baik secara mental. Saya tahu saya datang dari periode peminjaman di mana tidak mendapatkan banyak menit bermain, dan saya harus bekerja keras, gigih dan membuat pengorbanan besar agar mendapatkan se-

buah tempat di tim," kata Saul di laman resmi Atletico.

Namun dia tetap berterima kasih kepada fans di Chelsea. "Ada sebuah persaingan yang sangat ketat; kami memiliki sebuah tim yang kompetitif. Saya hanya bisa berterima kasih kepada orang-orang di Chelsea atas kepercayaan dan kepada rekan-rekan setimku karena membuat situasinya sangat mudah untukku dan membantuku, dan kepada Atletico karena membuatnya lebih mudah," kata gelandang Spanyol ini.

Ia juga bertekad untuk memberikan yang terbaik untuk klub yang bakal dibelanya musim ini. "Saya datang dengan kerendahan hati yang besar, memikirkan tentang bekerja dan membantu tim dengan cara apa pun dan kapan pun. Saya sungguh-sungguh ingin memperlihatkan bahwa meskipun memiliki musim yang rumit, sejauh ini sangat bagus untukku untuk membaik dan tumbuh di banyak aspek, baik berkaitan dengan olahraga maupun pribadi," kata Saul. ● vdp

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



SAUL NIGUEZ  
Pemain Atletico Madrid